

MS 02.07.08

Sie tun Gutes

■ Die Bürgerstiftung Werra-Meißner hat einen neuen Vorstand. Der Stiftungsrat würdigte die Arbeit des alten Gründungsvorstandes und wünschte den neuen Vorstandsmitgliedern viel Erfolg bei der Bewältigung ihrer zukünftigen Aufgaben. Wiedergewählt wurden Ursula Baumgärtel-

Blaschke, Ilona Friedrich, Gudrun Lang und Joachim Tappe. Als fünftes Mitglied und Nachfolger von Josef Klebing, der im letzten Jahr in den Stiftungsrat wechselte, wurde Otto Frank aus Wanfried gewählt. Zwischenzeitlich wählten die neuen

Vorstandsmitglieder gemäß Verfassung der Bürgerstiftung aus ihrer Mitte Ursula Baumgärtel-Blaschke als Vorsitzende und Otto Frank als stellvertretenden Vorsitzenden.

Die Stiftung gründete sich im Mai 2004 mit damals 47 Stifftern und Stifterinnen und einem Grün-

ungsvermögen von 61.100 Euro. Seit dem förderte sie zahlreiche Projekte im Bereich der Kinder-, Jugend- und Altenhilfe, der Kunst, Kultur und Denkmalpflege sowie im Bereich Umwelt-, Naturschutz und Landschaftspflege. Insbesondere setzten sich die Akteure für Vorhaben ein, die ehrenamtliches Engagement fördern und generationsübergreifend wirken sollen.

Heute zählt die Stiftung 88 Bürgerinnen und Bürger, die auf eine erfolgreiche Arbeit zurückblicken können und nicht zuletzt dazu beigetragen haben, mit der Förderung von insgesamt 29 Projekten die Lebensqualität in unserer Region zu verbessern. Durch die neuerliche Zustiftung der Sparkasse Werra-Meißner in Höhe von 10.000 Euro und Zuwendungen von Privatpersonen und weiteren regionalen Unternehmen und Institutionen beträgt das Stiftungsvermögen über 100.000 Euro.



Der neue Vorstand der Bürgerstiftung Werra-Meißner (v.li.) Stellvertretender Vorstandsvorsitzender Otto Frank, Vorstandsvorsitzende Ursula Baumgärtel-Blaschke, Joachim Tappe, Gudrun Lang und Ilona Friedrich.

Fotos: Privat



Und sie sind im Stiftungsrat: (v.li.) Claudia Herwig, Dirk Oetzel, Stefan Reuß, Erika Ebert, Kurt-Dieter Schrauth, Elvira Valtink, Peter Höbbel, Vorsitzender Karl-Heinz Riechel mit Gütesiegel, Heinrich Keller, Stellvertretende Vorsitzende Anne-Marie Truniger und Helmut Schmidt.